
Jörg Vogel
SPD-Fraktion
im Jenaer Stadtrat

Oberbürgermeister der Stadt Jena

Jena, 27. April 2023

Anfrage zur 44. Sitzung des Stadtrates am 10. Mai 2023

Hier: Zur künftigen Raumsituation der Jenaplan-Schule

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Schülerzahl der Jenaplan-Schule wächst von rund 400 auf künftig über 500, weil 
+) gemäß Schulnetzplan eine fünfte parallele Stammgruppe eingerichtet wurde 
(d.h. nunmehr 40 Jahrgangsschüler*innen statt bisher 32) und
+) die gymnasiale Oberstufe zweizügig erweitert wird
(begründet mit einer im ThürSchulG vorgeschriebenen Mindestzügigkeit)

Ich frage Sie:

Wie können die räumliche Kapazitäten der Schule dieser um ein Viertel größeren 
Schülerzahl angepasst werden -- insbesondere, wenn man berücksichtigt, dass auch 
künftig gemäß Jenaplan-Konzept beschult werden wird?
(was unter anderem bedeutet, dass sich im Stammgruppenunterricht Frontal- und 
Gruppenphasen abwechseln, was unter anderem bedeutet, dass integrativ beschult 
werden wird, usw.usf.)

Beste Grüße 

Jörg Vogel


